
[事業部会委員]

鹿嶋祭保存会　第１8回事業部会議事録　

出　席　者

場　　　　所

(6) 鹿嶋船搭載人形の寄贈等について（わら人形の制作）

日　　　　時

(4) 美大生を巻き込んだ子ども会事業の具体化について

　　　　　　　　　場所すずらん楽亭（828-3233）　　（兼新年会・詳細は後日ご案内）

　　次回の部会開催日　２月　９日（火）ＡＭ　：　　　ＰＭ　５：００　　　（変更有り）

(3) 文化財指定の教育委員会現況について

(7) その他について

(2) １７回会議議事録の確認

(5) 秋田銀行新屋支店展示の反省と今後について

平成２７年１２月２１日（16時~17時）

(1) 部長挨拶

ウエスター３Ｆ３号洋室会議室

○高橋昭一理事

本　日　の　議　事

○広瀬保之委員　○小野良治監事　　 ×安田　正委員  ○石田　元委員

出席者　○　８名/１１名

　　　 ○O.Z：高橋　伸（広報部長）

○小島初男部長  ○狩野紀男副部長 　○赤坂光一理事  ×山本義臣理事

       ×O.Z：藤枝隆博（事務局総務）



個人会員で歓迎します。

　　　　　各部会に所属することになっている。石田氏の継続参加を拒むものでは無く

　　　て保存会として制作を事業化して、交通安全や地域の守り人形として設置の方向で進め

　　　る状況下、学生を対象とした安飲み屋とか食堂等集える場所が不足と思われる・・・

　　　審議に差し障りの無いように当面は話題に出すことなく静観すること。

（４）美大生を巻き込んだ子ども会事業の具体化について

　　　藤枝市議に美大田村助教授との打診状況未確認。余談だが学生数も増え、大学院も出来

議　事　内　容

　　　赤坂市議より１０月の審議会を経て概ね順調に文化財指定（登録）に向け進行している

　　　ようだ。１１月下旬可否を決定する審議会が予定され、２月に審議会から答申・教育委

（５）秋田銀行新屋支店展示の反省と今後について

　　　骨組み）も解体廃棄されているので製作が必要となる。

　　　各町内の鹿嶋船搭載物を１ヶ月毎に入れ替えて数町内を紹介する等のやり方もあるので

　　　展示期間が１ヶ月と足りない感じではあったが、内容・アッピール性は十分だった。

（７）その他について

　　　小野委員：来年の鹿嶋祭の当番町は愛宕町町内会ですので宜しくご協力願いたい。

　　　石田委員：来年は町内会長が交代する時に交代したい。・・・町内会長が理事になって

（１）部長挨拶

　　　降雪が無くて何よりです。外省略。

（２）１７回会議議事録の確認

　　　出席者全員で黙読、誤字が一箇所あり要訂正。（３）３行目の生肉→精肉。

（３）文化財指定の教育委員会現況について

　　　今後、展示期間を長くしたり、早めの予約申し込みをする。今回のトーマス君のように

　　　寄贈が喜ばれるのであれば設置を保育園や幼稚園等へ売り込むようにしたらどうか。

（６）鹿嶋船搭載人形の寄贈等について（わら人形の制作）　　　

　　　愛宕町の安藤太郎氏がわら人形の制作を引退したようだが、指導して戴ける内に依頼し

　　　員会に議案として提案され３月下旬に決定のスケジュールらしい。（資料：狩野預り）

　　　てはどうか（１２月２６日に小野良治監事が安藤氏に意向を打診予定）。人形の架台（


